

(BuVo09.051 ELENA 17.09.2010)

Beschluss des MIT-Bundesvorstands am 17.09.2010
nach Vorlage

- MIT Baden-Württemberg

ELENA einstellen

Die MIT spricht sich dafür aus, das elektronische Entgeltnachweis-Verfahren ELENA einzustellen und das Portal ELENA sofort zu schließen.

Begründung:

1. Es ist wieder ein Bürokratieaufwand mehr, der bestenfalls zur Entlastung der Beamten dient.
2. Es sind sehr persönliche Daten, wo niemand die Sicherheit übernehmen kann, wo sie letztendlich verwahrt werden und für was sie benutzt werden.